

La peña El Soto conmemoró su cuarto aniversario

Fecha de publicación: 16/06/2017 0:00

Descripción:



La peña de El Soto ha celebrado este fin de semana el cuarto aniversario de su fundación con la celebración de diferentes actividades. Entre otras, destaca la entrega de un premio en reconocimiento a la labor del Conservatorio Profesional de Música, Rodolfo Halffter y otro al periódico deportivo Domingolm.

Acompañaron a los vecinos y miembros de la peña el concejal de Hacienda y Patrimonio, Javier Gómez, la concejala de Educación, Isabel Cruceta, la concejala de Obras, Infraestructuras, Mantenimiento de Vías Públicas y Festejos, Noelia Posse, y el concejal de Medio Ambiente, Parques y Jardines y Limpieza Viaria, Miguel Angel Ortega.